

SUEROS ANTI-RH... HEMOCLASIFICADORES DE LA MICHAEL REESE FOUNDATION

ANTIGENOS FEBRILES DIAGNÓSTICOS Salmonella Typhi "H" y "O" Salmonella Para-Typhi "A" Salmonella Para-Typhi "B" Brucella Abortus Proteus OX-19 DE LA

MARKHAM LABORATORIES

ESPECTROFOTOMETROS

Reguladores de Voltaje Electrónicos

DE LA COLEMAN INSTRUMENTS CORPORATION

Hoffmann - Pinther & Bosworth, S. A. "La casa del Laboratorista"

Artículo 123, N° 123

Teléfonos:

18-16 005 35-81 85

México, D. F.

BANCO NACIONAL HIPOTECARIO URBANO Y DE OBRAS

PUBLICAS, S. A.

Francisco I. Madero N° 32

MEXICO, D. F.

Capital autorizado:

\$ 125,000,000.00

Capital pagado:

43,155,200.00

Reservas:

27,779,841.30

Adquiera usted nuestros bonos hipotecarios; su producto se destina a la construcción de habitaciones populares y de obras y servicios públicos. Comprados, habrá usted hecho una inversión segura y obtendrá una renta semestral fija garantizada.

El amplio mercado de nuestros bonos asegura a usted la liquidez de su inversión por la venta inmediata de los títulos que siempre puede usted efectuar.

Texto aprobado por la Comisión Nacional Bancaria en Oficio N° 601-11-2967 del 18 de diciembre de 1951.

ANÁLISIS DE MÉXICO INVESTA POR UN PERIODISTA FRANCÉS ARSENALES MODERNOS

En pleno centro de la ciudad de México, a pocos pasos de la Alameda y a la izquierda de la Avenida de su edificio de cinco y veinte pisos, la Plaza de la Ciudadela constituye una especie de refugio hasta donde se llega a la agitación de la gran urbe. Una estatua de Morelos conmemora allí las primeras luchas por la independencia nacional y otros presen... (text continues)

He ahí, quizás, el primer problema: toda América Latina reclama a gritos su industrialización, pero ella no podrá nunca llevar a cabo por el dominio extranjero y mucho más aún por el dominio nacional... (text continues)

obtener la reproducción en microfilm de aquellos artículos que les interesen (Unesco Fotocenter). Nota de la Misión de Asesoría Técnica de la UNESCO en México... (text continues)

90 ANIVERSARIO DE LA CASA DE LAS UNIVERSITARIAS Por María de la Luz GROVAS

El 17 de junio último se cumplieron nueve años de la inauguración oficial de la Casa de las Universitarias Mexicanas, institución que surgió de la iniciativa de un grupo de estudiantes... (text continues)

LA SOCIEDAD FÍSICA de FÍSICA (Sin finalidades, restricciones y planes)

Son 300,000 las personas que se ocupan de la investigación en los Estados Unidos, trabajando con un equipo que ha costado 4,000 millones de dólares... (text continues)

El progreso industrial de nuestro país y los medios económicos de que podemos disponer para investigación por sí aplicada nos México muy restrictivos, pero no faltan grupos como el Instituto Mexicano de Investigaciones Tecnológicas... (text continues)

Este grupo ha venido desarrollando desde hace tiempo una labor muy efectiva y meritoria, pero que desgraciadamente no había un organismo al que pudieran acudir para conseguir las ayudas que en las diversas ramas y aplicaciones de la Física y de donde emanara una información recíproca de lo que están haciendo los distintos investigadores mexicanos... (text continues)

Además la Sociedad Mexicana de Física tiene un objetivo imponente trascendente en la cultura de nuestro país: consistir en dar a conocer por medio de conferencias, de cursos, de publicaciones periódicas que en la Física y cómo va adelantando en México y en el extranjero. A esta tarea se dedicó en un primer paso al celebrar la Primera Asamblea Regional de Física en el mes de junio del año pasado... (text continues)

El licenciado Rodolfo Brito Foucher, Director de la Universidad Nacional de México, ordenó, debido a la gran actividad que se está desarrollando en tanto tiempo acurrido nunca habría podido haberse... (text continues)

Una vez concluidos particularmente de amigos de la A. U. M. dos de ellos, los más cuarentones, de 23,000 por un año, delimitamos también a la intervención del licenciado Brito Foucher, más la ayuda que cada una de las sociedades productoras, permitieron... (text continues)

La cuota residencial empleado ascendió a \$ 75.00 y a \$ 25.00 para el personal de la casa. El costo de la habitación se ha ido aumentando, hasta llegar a \$ 225.00, por lo que en \$ 50.00 por día, que se cobren en la actualidad... (text continues)

El cumpleaños este noveno aniversario de la fundación de la Casa de las Universitarias Mexicanas, en una hermosa perspectiva se abre ante nuestros ojos. Pronto se celebrará el centenario de la fundación de la misma oficina de la Ciudad Universitaria, la que será una verdadera dirigir, según disposición expresa del Sr. Director de la Universidad Nacional de México... (text continues)

LA SOCIEDAD MEXICANA DE FISICA

(Viene de la pág. 8)

catríticos, en fin, con todos los profesionales que cubren la Física, para formar un frente de progreso nacional. Cuenta no sólo con personas como miembros, sino también con instituciones patrocinadoras. Hasta la fecha los medios económicos de que ha dispuesto favorecen tan redobladamente que no permitieron dar a conocer la labor de la Sociedad ni a la de sus socios, pero se está planeando constituir un Patronato que, con el nombre y el prestigio de personas destacadas de la industria,

la banca y el comercio, abra el camino para una campaña a fin de obtener subvenciones que permitan a la Sociedad cumplir debidamente sus fines.

En cuanto a la organización interior de la Sociedad, está constituida fundamentalmente por tres divisiones: división de Magisterio, división de Física Pura y división de Física Aplicada. Cada una de ellas celebra juntas para tratar los asuntos que a ellas les concierne: presentación y discusión de trabajos, conferencias, seminarios, ciclos de estudios, visitas a laboratorios, boletines, cursos especializados, etcétera.

LA ORQUESTA SINFONICA DE LA UNIVERSIDAD

(Viene de la pág. 19)

"Orquesta Sinfónica de la Universidad" ha organizado alrededor de veinte conciertos, tanto para compositores como para solistas nacionales. Entre los solistas triunfadores cabe mencionar a Carlos Rivera, Hilda Zapeda, Gloria T. de Vásquez, Benjamín Cuervo, licenciado Ignacio Vallarta, Sonia Finkel y otros más cuyos nombres seremos no tener a la mano.

La magnífica labor que por nuestra cultura municipal ha desarrollado la "Orquesta Sinfónica de la Universidad" a lo largo de sus quince años de vida, le ha valido numerosos y sinceros elogios. Sería de desear que, en un futuro próximo, pudieran la orquesta universitaria contar con mayores recursos económicos para poder así ampliar, aún más, la importante labor de difusión musical que ha venido realizando hasta la fecha con verdadero heroísmo.

EL PUERTO DE LIVERPOOL, S. A.



LOS ALMACENES
MAS GRANDES Y
MEJOR SURTIDOS
DE LA
REPUBLICA

NO OLVIDE QUE

SI ES DE
EL PUERTO DE **LIVERPOOL** TIENE
QUE SER BUENO!

Goodrich-Euzkadi garantiza la mejor llanta especial para cada tipo de trabajo



**SUPER
CONFORT**
*Suprema comodidad
y elegancia*

SUPER-CONFORT es la llanta de baja presión más moderna que existe. Es la única cuya pared blanca carece de rielitos o marcas, para acentuar su belleza de línea. Además, su estructura especial y su banda de rodadura ancha y profunda garantizan extraordinaria comodidad, seguridad y duración.

**Goodrich
Euzkadi**
DURAN MAS!

ESCUDE SU BOLSILLO

COMPRANDO EN EL

Nacional Monte de Piedad

LIBROS DE HISTORIA, INGENIERIA, MEDICINA, MECANICA, MATEMATICAS, CIENCIAS QUIMICAS, ARTE, ETC.

AL 40%

DE SU VALOR ORIGINAL. ASI COMO PLUMAS FUENTE, LAPICEROS, ESTUCHOS DE DIBUJO, REGLAS DE CALCULO Y MILES DE OTROS OBJETOS MAS, QUE ES MEJOR QUE USTED LOS VEA.

APARATOS CIENTIFICOS, TEODOLITOS, NIVELES, PRISMATICOS, GEMELOS, INSTRUMENTAL DE CIRUGIA, PLANCHETAS, INGENIERIA, ETC., ETC.

NO DEJE DE VISITAR CONSTANTE Y MINUCIOSAMENTE EL NACIONAL MONTE DE PIEDAD, EN DONDE ENCONTRARA NUEVAS OPORTUNIDADES DE TODO LO QUE USTED NECESITE.

FUNDADO
EN 1775TRADICION
Y
CONFIANZA

ETICA DE PETROLEOS MEXICANOS

Debe insistirse una vez más en que cualquier inmoralidad de los empleados y trabajadores, pero especialmente de los Directores y funcionarios de la Institución, con la que se pretenda un provecho personal o de grupo antes que la promoción de los intereses de la Institución, destruiría en un plano brevísimo todo lo que se ha conquistado a través de largos años de esfuerzo y de lucha. La obra de la nacionalización de la industria petrolera demanda la probidad administrativa.

Es importante señalar otro principio. Si bien Petróleos Mexicanos es una empresa nacionalizada, para no desviarse de sus objetivos propios, debe estar a salvo de las vicisitudes de la política. En otras palabras, ni la política debe intervenir en Petróleos Mexicanos, ni Petróleos Mexicanos intervenir en la política. Se trata de campos diversos de actividad que no deben confundirse.